

TRO MES...

España es así...

Por JORGE BAULIES

El 29 de junio vinieron a España, entrando por la frontera de Irún, 500 niñas alemanas, las cuales fueron esperadas y atendidas por muchachas de la rama femenina de A. C.

* * *

Las cuatro provincias gallegas, en la infraoctava de Corpus y en la Catedral de Lugo, se postraron en magno acto eucarístico a los pies del Santísimo Sacramento, presidiendo tan hermoso acto los Gobernadores Civiles de las cuatro provincias, Obispo de Orense, Arzobispo preconizado de Santiago, Obispo de Mondoñedo, Obispo Capitular de Santiago y Abad Mitrado de Samos.

* * *

En Barbastro se ha celebrado el acto de la bendición y primera piedra del nuevo Seminario, siendo bendecido por el Rvdmo. doctor Tabada Araiz C. M. F., Obispo Administrador Apostólico de Barbastro.

* * *

En la Catedral de Orense se ha descubierto un misal manuscrito del año 1423, compuesto por un tal Juan, de la diócesis Mallaucensis de Francia, añadiéndole nuevos oficios, en 1503, el racionero de aquella Catedral. El manuscrito se halla en estado perfecto.

* * *

Una imagen del Sagrado Corazón se coloca en el campanario del pueblo de Mallén (Zaragoza), el cual tiene 45 metros de altura. La imagen tiene 3 metros de altura y pesa 2 toneladas, siendo de piedra blanca y obra del escultor zaragozano Buzzi.

* * *

Regresó del Japón el Obispo de Tuy, con la peregrinación a aquellas lejanas tierras con las reliquias de San Francisco Javier, primer evangelizador del Imperio del Sol Naciente.

* * *

Triunfalmente ha recorrido la diócesis de Solsona, la venerada imagen de la Virgen de Fátima, siendo venerada en todas las poblaciones de aquel Obispado y celebrándose solemnísimos cultos en la Catedral de Solsona.

* * *

El día 3 de julio entró en Tarragona, el nuevo Arzobispo de nuestra Archidiócesis, Dr. D. Benjamín de Arriba y Castro, jurando ante el canónigo deán de aquella Catedral los privilegios, premisas y derechos de la Iglesia tarraconense, siendo entusiásticamente recibido por la población en masa.

* * *

S. S. Pío XII ha concedido la Orden de San Gregorio el Magno a don Enrique Pastor, Presidente del Consejo Nacional de Jóvenes de A. C. y la Orden Ecuestre de San Silvestre al ex-vicepresidente y actual director de "Signo", Luis Mira y al vicepresidente actual Juan Miranda.

* * *

Del 3 al 8 de julio se reunió en Avila la IV Semana Nacional de la H. O. A. C., presididos por los Rvdmos. señores Obispos de Avila, Dr. Moro Ruiz; el de Ereso y consiliario nacional de A. C., Monseñor Vizcarra; el de Córdoba Dr. González y el Secretario general de la A. C., Dr. Bonet y el Presidente de los Hombres señor Corral.

* * *

Se ha constituido el nuevo Consejo Diocesano de Hombres de A. C., a cuyo frente está don Sebastián Sastre Sastre, representando a Granollers, don Angel Parera Novellas.

* * *

Se ha nombrado al Rvdo. don José Arbeo Olejúa, consiliario del Consejo Superior de Jóvenes de A. C.

* * *

En el histórico marco del Monasterio Real de San Lorenzo de El Escorial se celebrará del 26 al 29 de septiembre próximo el III Congreso Nacional de la Juventud de Acción Católica.

Colaboran en este número:

El Dr. Juan Bta. Serrat Pbro Antonia Roura
José Verde Luis Rovira
Pedro Illa Francisco Garrell
J. Llobet Fotografía: P. Valls
Jorge Baulies Dibujan: B. Busquets y L. Rovira
Ramón Gómez Dirección: Jaime Viñallonga

gen en su advocación del Carmen. Los principales actos de la fiesta religiosa los constituyeron la misa de comunión general a las ocho de la mañana, el Oficio solemne a cargo de la Hermandad, con sermón predicado por el Rdo. doctor don Juan Bautista Serrat, Pbro. Por la tarde después del Santo Rosario, Novena, y Trisagio el Rdo. P. Ramón Melé, de las Escuelas Pías glosó la importancia y significado del escapulario del Carmen.

Vela nocturna en la víspera de Santiago

Organizada por la Juventud masculina de Acción Católica y con asistencia de una numerosa representación de todas las demás asociaciones parroquiales y fieles en general, se celebró una Hora Santa con exposición menor del Santísimo, en honor del apóstol Santiago, de 10 a 11 de la noche del día 24. El Rdo. don Juan Pellisa dirigió la Hora Santa con una meditación en torno a la idea de la Fe.

Los jóvenes de A. C.

Se han reanudado normalmente los círculos de estudio que se celebran todos los martes a las diez de la noche. El tema central alrededor del cual girarán dichos círculos lo constituye el estudio de la falta de ideales elevados, de empresas nobles en el orden sobrenatural, de decaimiento espiritual que se manifiesta en la juventud actual y las causas generadoras de dicho estado espiritual.

Día de San Pedro

En dicho día celebró su fiesta onomástica el Rdo. Pedro Martín, Pbro., a quien reiteramos nuestra felicitación cordial y sincera.

Nacimiento

Enviamos la enhorabuena a nuestro amigo y destacado miembro de la rama de hombres de A. C., José Saperas y a su distinguida esposa por el nacimiento de su primer descendiente, una niña, a la que se impuso en las aguas bautismales el nombre de Montserrat.

cer al Cora-
tuvo a los
stitución del
la función
Serrat diri-
les, haciendo
glosando el

lan

e singular en
tomástica del
otivo se cele-
mañana to-
las asociacio-
on a la casa
estro querido
l Centro Ca-
o por las Jó-
e celebró una
oniéndose en
eseta de Be-
ra...! Senyo-
ctos el señor
entro hizo el
l Rdo. doctor
e la sala de-

otable acier-
obras mencio-
e Rivera, Ma-
a Juliá, Ra-
ntelles, Asun-
quina Canal,
la. Esta mis-
s después en

todos hemos
o de sacerdo-
esidades espi-
on la llegada
quien ante-
do igual mi-
petimos des-
cordial y los
en su día le
spera su la-
ciudad.

armen

lebró la fiesta
antísima Vir-

ses del Corpus Christi

Foto VALLS

